

LES CHAB'S 28 ET 29 MARS 2009

C'était la concentration qu'il ne fallait pas manquer ! (une pensée pour Pascal)

Pourquoi ?

D'abord parce que dès le samedi matin c'est devenu magique. Patrice nous avait prévu du beau temps, mais en président bien inspiré il savait bien que nous ne verrions jamais le soleil, mais que nous allions vivre deux journées exceptionnelles. Exceptionnelles parce que hors du temps, sans repères matériels à partir du départ, sans sécurité quant aux événements à venir, pour résumer une période d'improvisation qui durera deux jours. LE BONHEUR pas de contraintes, juste le libre choix de gérer nos existences avec un seul objectif prendre son pied à tous les instants à travers notre passion la MOTO.

Je disais donc départ vers LUZ LA CROIS HAUTE, 1200 mètres d'altitude, nous étions quatre GABY, PATRICE, MOI et YVES qui nous rejoindra à SISTERON.

Du roulage rapide jusqu'à SISTERON et la magie s'amplifie, nous sommes au complet.

Sur de nous, de nos machines que nous connaissons et à qui nous faisons confiance mais aussi avec nos camarades sur qui, nous le savons tous, nous pouvons compter sans l'ombre d'un doute.

Je pourrais continuer à écrire en vous disant que les problèmes ont commencé mais je mentirai, car en fait c'est à partir de là que tout est devenu plaisir.

LA PLUIE, LA NEIGE mais surtout les retrouvailles avec des amis, des copains des rires, Des histoires tout ça au bout du monde, en France et oui ca existe pour 48 HEURES DE TOTAL BONHEUR.

MERCI A MES COMPAGNONS

